## **HOULLE**

## **OPERATION MARAIS PROPRE**

Dimanche 17 mars 2013

■ Habitant du marais ou non, chacun peut venir aider à nettoyer le marais audomarois, à pied ou en bateau. Des gants et des sacs-poubelles sont fournis par la Caso. Un parcours est proposé par chaque commune associée à l'opération. Et plusieurs bennes, réparties sur l'ensemble du marais, sont mises à disposition par l'entreprise Astradec pour y déposer les déchets collectés. On a compté une trentaine de participants à Houlle dimanche 17 mars.

Chaque année, les habitués sont rejoints par de nouveaux volontaires, afin de nettoyer les bords de la rivière et les wateringues. Avec du boulot en perspective puisque le marais représente



une surface de 150 hectares sur une commune de 650 hectares... Deux canoës ont été mis à leur disposition pour ramasser les nombreux déchets échoués sur les berges, mais également dans

les fossés qui bordent les chemins communaux et départementaux. A l'issue de la matinée, tous se sont retrouvés à la maison du Rivage à Saint-Martin-au-Laërt pour le bilan et le pot de l'amitié.

Source : L'indépendant du Pas de Calais du jeudi 21 mars 2013